

La UJI prevé una matrícula con más créditos con las nuevas tasas - El Mundo Castellón al Día - 13/07/2017

La UJI prevé una matrícula con más créditos con las nuevas tasas

Los grados en la universidad serán 200 euros de media más económicos

MARIA ALTAREJOS CASTELLÓN

La Generalitat Valenciana anunció el pasado martes una reducción de un 15% de las tasas universitarias en los próximos dos años académicos. El curso que viene, 2017-2018, habrá una disminución del 7%. Pero no solo comunicaron este cambio sino que también habrán mejoras en las becas 'salari', en la situación del colectivo de personal docente universitario y en el campo de la investigación.

Vicent Climent, rector de la Universidad Jaime I de Castellón, califica estas numerosas medidas como un «compromiso de la Generalitat con los estudiantes, los profesores universitarios y la investigación». Climent añade que estos cambios «deshacen la política nefasta que hizo José Ignacio Wert en el sistema educativo». Ex-

plica que los rectores de las universidades públicas valencianas estuvieron reclamando al Consell desde el año 2012 una bajada de las tasas universitarias pero la Generalitat no atendió sus reclamos.

La disminución del precio de las carreras universitarias supondrá una rebaja de 200 euros de media en la matrícula de los grados castellonenses. Depende del tipo de carrera que se quiera cursar. En el caso de los másteres, la bajada asciende entre 400 y 500 euros.

El rector de la UJI comenta que «con la subida de las tasas universitarias notamos que los alumnos se matriculaban de menos créditos, ahora eso cambiará». Añade que todos los rectores pedían la disminución de las tasas académicas pero a cambio la Generalitat Valenciana tenía que compensar a las uni-



Vicent Climent, rector de la Universidad Jaime I de Castellón. EL MUNDO

versidades por la disminución de los ingresos. Así, no se verían afectados los servicios que proporcionan las universidades públicas valencianas. Y así lo hará.

PERSONAL DOCENTE

Las mejoras de las matrículas vienen acompañadas por las ayudas al personal académico de las universidades. Climent explica que al principio de este curso Ximo Puig visitó la UJI y se comprometió a impulsar un incremento en las retribuciones de los trabajadores.

El rector comenta que esto era

necesario para el personal contratado, ya que las oposiciones de trabajadores públicos se habían congelado.

Estas mejoras retributivas están relacionadas con la productividad o la antigüedad, entre otros aspectos. Este curso pasado se han implementado un 30%, el curso siguiente será de entre el 60 y el 65% y finalmente en el año 2019 será del 100%.

Las becas 'salari' ha sido otra medida abordada por el Consell. Este tipo de ayudas económicas están relacionadas con el rendimiento académico. Previamente el Consell ha-

bía bajado la nota mínima de un 5,5 a un 5 y ahora se destinarán 12 millones para las 'salari'. Climent afirma que «con el ministro Wert había un muro» y que esto es una gran noticia para los estudiantes que no se podían costear las matrículas.

La Generalitat Valenciana también se ha comprometido con la investigación científica. Climent comenta que esta medida conlleva que «el Consell está apostando por las infraestructuras y los equipamientos de investigación». Puig anunció un total de 52 millones más que se dedicarán a ello.